

Nachfasnächtlicher Kommentar zu einer Kuriosität aus dem Untergrund Die 'Sentimatt 1' an der 'Dammstrasse 6',

Die Geschichte ist so banal wie erstaunlich! Eigentlich besteht sie nur aus der Tatsache, dass das Strassennamensschild 'Dammstrasse 6' am Gebäude des alten Technikums gegen das Strassennamensschild 'Sentimatt 1' ausgetauscht wurde. Dies ist banal. Erstaunlich ist, dass es die Bezeichnung 'Sentimatt' als Strassennamen nicht gibt, und man diesen Namen deshalb auch in keinem Strassenverzeichnis, Telefonbuch und schon gar nicht auf einem Stadtplan findet.

Den Antrag auf Namensänderung hat die hocherlauchte Dienststellenleiterkonferenz der Lehrerinnenund Lehrerfortbildungsschule gestellt. Das sind die Leiter der drei Abteilungen des Kantonalen Erziehungsdepartementes, nun definitiv im alten Technikumsgebäude ihre Heimat gefunden haben (Schulentwicklung, Bibliotheks- und Medienberatungsstelle, Lehrerfortbildung). Grund für ihren Antrag auf Namensänderung (eingereicht bei und bewilligt von der städtischen Einwohnerkontrolle): den Namen 'Dammstrasse 6' kenne man nicht so gut. Spätestens hier bekommt die Angelegenheit einen fasnächtlichen (= narrenhaften) Zug. Wer kennt 'Sentimatt 1' besser als den 100-jährigen knapp Namen 'Dammstrasse'? Dass sich einst-



mals die Sentimatte ausbreitete, wo heute die ehemalige Schindler-Fabrik (= altes Technikum), die Autobahn und der Bahndamm stehen, bestreiten nicht mal fasnächtliche 'Wöschwiiber'. Dass auf der ehemaligen Sentimatte aber halt auch keine Sonnenblumen mehr blühen. der Geruch des Heus nicht mehr in die Nase sticht, sondern Lärm und Mobilität das Bild prägen, hat selbst der aufgeklärteste Narr begriffen. Weshalb denn solch naturverklärte Rückbesinnung auf Sentimatte? Geht's da etwa ums Image, eine gestylte Verpackung, um einen wohlklingenden Namen auf repräsentativem Briefpapier? 'Dammstrasse 6' ist doch ein für unsere Zeit ehrlicher Name: das Haus liegt im Dreieck von zwei Bahndämmen, zwei Strassen und Reuss. Das Gebäude 'Sentimatt'zu nennen, ist eine andere Sache. Das Strassennummernschild 'Dammstrasse 6' montiere man doch bitte schnell wieder hin!

ein Narr aus dem Untergrund

Offener Sonntag-Nachmittag

Treff
Leute kennenlernen
plaudern
diskutieren
spielen
zuschauen
einfach da sein
etwas trinken
etwas knabbern
hin und wieder etwas
gemeinsam unternehmen

Immer am 1. und 3. Sonntag im Monat, von 14.00 - 17.00 Uhr

im SENTITREFF (Baselstrasse 21) Auskunft: René Blättler, Baselstr. 20. 6003 Luzern, Tel. 22' 95'16

Kreuzstutz-Post reduziert Öffnungszeiten

Wie die Posthalterin der Quartierpost am Kreuzstutz mit Bedauern mitteilt, reduziert die PTT auf 1. März die Öffnungszeiten,

Neu hat die Poststelle von 8.00-11.45 Uhr und von 14.00 - 18.00 Uhr geöffnet.